



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**

POLICIACO

Síntesis informativa



CAVABA ZANJA EN AVENIDA BALDERAS

Descarga fulminante

Jacinto "N" cobraría poco por arriesgar la vida sin equipo de protección

ALBERTO JIMÉNEZ

Jacinto "N" de 45 años -un trabajador de la Secretaría de Obras y Servicios de la Ciudad de México- perdió la vida luego de recibir una descarga eléctrica, cuando trabajaba sobre una zanja, en calles de la colonia Centro.

Al momento de recibir el golpe de energía, la víctima no portaba guantes aislantes, botas de seguridad dieléctricas ni casco de seguridad, por lo que el voltaje atravesó su cuerpo en cuestión de milésimas de segundos.

De inmediato, cayó al suelo con el cuerpo totalmente rígido y con quemaduras en la pierna derecha. Sus compañeros, se acercaron y solicitaron apoyo de paramédicos para que le brindaran primeros auxilios.

Socorristas del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) llegaron en cuestión de minutos e intentaron reanimarlo; cuando revisaron sus signos vitales, los técnicos corroboraron su muerte.

Del mismo modo, los encargados de las obras dieron la instrucción al resto de los trabajadores para que continuaran con su jornada, a pesar de que algunos presentaron cuadros de estrés.

"El señor se llamaba Jacinto y era originario de Tlaxcala, pero es todo lo que sabemos de él. La mayoría de nosotros venimos solos a la ciudad a buscar trabajo, aquí no tenemos lo mejor pero nos llevamos unos pesos", sostuvo un compañero de la víctima, que reservó su identidad por temor a ser despedido.

El cuerpo del señor Jacinto quedó recostado bocarriba en el espacio de la acera peatonal de Avenida Balderas; a un costado se ubicó la zanja que estaba cavando y una barreta metálica.

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México colocaron un cordón plástico para delimitar la zona del homicidio y evitar que otros curiosos la contaminaran.

Personal de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) cortaron el suministro eléctrico en la periferia de la zona para que no se registrara otra descarga.

Finalmente, servicios periciales de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina levantaron el cuerpo de Jacinto y lo llevaron al Instituto de Ciencias Forenses (INCIFO).





Muy cerca de la Ciudadela quedó el cuerpo del trabajador /FOTO: LUIS A. BARRERA



El no contar con el equipo adecuado le arrebató la vida /FOTO: LUIS A. BARRERA





DESDE MOTO Y AUTO DEPORTIVO EN VALLEJO

Familia ametrallada; mujer pierde la vida

Dos acompañantes la libran; los sicarios logran escapar

ALBERTO JIMÉNEZ

María Fernanda "N" de 23 años de edad fue asesinada a balazos en calles de la colonia San Simón Tolnáhuac; dos de sus acompañantes fueron trasladados en estado crítico a hospitales cercanos para recibir atención especializada.

De acuerdo con vecinos de la calle Tolnáhuac, los agresores viajaban en dos motocicletas y un automóvil deportivo, y que cometida la agresión escaparon a toda velocidad hacia la Calzada Vallejo.

La noche del pasado viernes, la familia viajaba en un auto Bora color negro, al circular por el Hospital Pediátrico Peralillo fueron interceptados por varios sujetos armados.

Los atacantes sacaron de entre sus ropas varias armas de fuego y dispararon a bocajarro contra el automóvil y sus tripulantes; dejando en el lugar más de 30 casquillos percutidos.

Minutos después, varios residentes de la zona salieron a la calle a observar lo ocurrido y al percatarse de las personas lesionadas llamaron a los números de emergencia.

Técnicos en urgencias médicas adscritos a la Alcaldía Cuauhtémoc llegaron al sitio y examinaron a las tres personas lesionadas por los proyectiles de arma de fuego.

Dos personas fueron subidas a ambulancias y trasladadas en estado crítico a hospitales cercanos para ser intervenidas quirúrgicamente.

Asimismo, diagnosticaron la muerte de una mujer de 23 años de edad, que más tarde fue identificada por sus familiares como María Fernanda "N".

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México acordonaron la zona para evitar que tomaran fotografías del cadáver o que los indicios balísticos fueran alterados o eliminados.

Operadores del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) iniciaron las investigaciones a través del análisis de las cámaras de videovigilancia para identificar a los posibles agresores.

Después de la medianoche, personal de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina llegaron al sitio para levantar los datos de prueba.

Luego de tomar un registro fotográfico de las decenas de casquillos y del automóvil, trasladaron el cuerpo de la víctima al anfiteatro correspondiente para practicarle la necropsia de rigor.

La mujer que falleció en el ataque se llamaba María Fernanda y contaba con 23 años de edad





En alevoso ataque consumirían un presunto ajuste /FOTO: ALBERTO JIMÉNEZ

